
Compte	rendu	1er	conseil	d’école			YVES	MONTAND	MOULES			
LE	12/11/2019	

	
Présents	:	

Parents	élus	:	
- Mr	Nouailles	
- Mme	Perron	
- Mr	Mengual	
- Mme	Remitti	
- Mme	Fejoz	
- Mme	Cottel	
- Mr	Daran	(absent)	

	
Représentant	Mairie	:	
- Mme	François	
	
Enseignants	
- Mme	Fatras	
- Mme	Coucourde	
- Mme	Basille	
- Mme	Urbaniak	
- Mme	Nabot	
- Mr	Bastide	

	
Ordre	du	jour	:	
	

1. Présentation	des	membres	du	conseil	et	de	l'équipe	
	

2. Présentation	du	réseau	d'aide	et	des	AESH	:	
- psychologue	scolaire	:	Mme	Hugues	
- 4	AESH	dans	l’école	+	2	demandes	en	cours	qui	dépendent	de	la	MDPH	
- équipes	éducatives	tout	au	long	de	l’année	
- 1	demande	d’orientation	en	SEGPA	pour	2020	

	
3. Le	règlement	intérieur	de	l'école	:		

A	été	réactualisé	pour	être	en	adéquation	avec	le	règlement	départemental	et	la	
scolarisation	obligatoire	dès		3	ans.	
Lu	puis	adopté	à	l’unanimité.	Il	sera	communiqué	a	chaque	parent	qui	devra	le	signer	car	
il	en	a	pris	connaissance	et	s’y	réfèrera.	
	
Accueil	de	la	garderie	de	8h	à	8h10	est	jugé	insuffisant	par	les	parents.		
	

4. Sécurité,	PPMS	
ALERTE	INCENDIE	:	
1er	exercice	réalisé	au	mois	de	septembre	:	evacuation	rapide	et	conforme	au	plan	
d’évacuation.	
	
PPMS	:		
Exercice	PPMS	confinement	réalisé	le	18	octobre	2019	
Demandes	des	enseignants	(faites	depuis	2018)	:	

- Remplacer	la	porte	de	la	tisanerie	qui	donne	sur	l’extérieur	qui	est	peu	sécurisée	
- Installer	une	porte	de	secours	avec	poignée	pour	évacuer	l’école	par	la	porte	

arrière	donnant	sur	la	route		
- Difficulté	de	communiquer	par	SMS:	accès	au	réseau	difficile	dans	l’école	



	
5. Point	sur	les	effectifs	et	répartition	des	classes	
125	d’élèves	dans	l’école	:	
- PS/MS	:	23	
- GS/CP	:	23	
- CP/CE1	:	20	
- CE1/CE2	:	21	
- CE2/CM1	:	19	
- CM2	:	19	
Bien	que	les	inscriptions	en	petite	section	ont	été	plus	importantes	que	prévues,	
l’effectif	de	l’école	est	en	diminution	constante	depuis	quelques	années.	
Nous	arrivons	en	cette	période	à	rendre	à	l’académie	les	prévisions	pour	l’année	
2020/2021.	Madame	François	nous	assure	qu’une	répartition	des	effectifs	de	
Raphèle	est	possible,	si	nous	étions	en	manque	d’effectif.		
Services	autour	de	l'école	:	cantine,	ALAe	

							La	cantine	:		
Nous	constatons	que	les	services	de	cantine	dépassent	continuellement	le	taux	
d’accueil	autorisé	par	la	commission	de	sécurité	en	2017/2018.	Celle-ci	a	
précisé	qu’il	manquait	une	issue	d’évacuation.	Mme	François	pense	qu’il	est	
prévu	une	tolérance	de	ce	taux.	Les	parents	élus	demande	un	écrit	le	précisant.		
Problèmes	d’insonorisation	:	les	locaux	sont	de	nature	a	na	pas	favoriser	une	
ambiance	sereine	pendant	les	repas.	Un	niveau	sonore	très	élevé	est	très	vite	atteint.	
La	solution	serait		d’insonoriser	la	salle	et	de	faire	un	3ème	service	de	restauration	et	
donc,	de	changer	les	horaires	de	l’école.	Ce	qui	n’est	pas	d’actualité	selon	la	mairie.		
ALAe	
Les	travaux	demandés	par	l’école	ne	peuvent	pas	se	faire	aisément	pendant	les	
vacances	scolaires	car	l’école	accueille	en	permanence	le	centre	aéré.		

	
6. Travaux	et	matériels	:		

Nous	demandons	une	dotation	de	matériel	informatique	pour	l’école.	Il	n’y	a	plus	aucun	
ordinateur	dans	l’école.	Nous	demandons	30	tablettes	que	nous	pourrions	faire	tourner	
sur	l’ensemble	des	classes	de	l’école.		

- Le	bureau	de	la	direction	a	été	repeint	pendant	les	vacances	d’octobre,	devrait	
suivre,	très	rapidement,	la	salle	des	maitres	et	tout	le	couloir	d’entrée	et	une	
partie	de	la	montée	des	escaliers.	Cette	2ème	partie	de	peinture	nécessite,	pour	le	
centre	aéré,	de	ne	pas	avoir	accès	à	cette	partie	de	l’école	pendant	plusieurs	jours.	

- Problèmes	de	chauffage/climatisation	dans	l’école	(classes	du	haut	à	15	degrés	le	
lundi	en	novembre	à	38	degrés	en	juin).		

- Nous	souhaiterions	harmoniser	les	serrures	de	l’école.		
- Les	2	classes	de	CM	ont	demandé	une	clé	du	2ème	portail	depuis	le	1er	octobre	

pour	faire	sortir	les	élèves	à	16h30	de	manière	à	alléger	les	sorties	au	1er	portail.		
Pas	de	nouvelles	depuis.		

- La	maîtresse	de	CP/CE1	n’a	toujours	pas	les	clés	de	l’école.		
- Plus	de	chaises	en	salle	atelier	+	bibliothèque.		

	
	

7. Coopérative	scolaire	:		
Les	enseignants	et	les	parents	d’élèves	bénévoles	mettent	en	place	des	projets	pour	
financer	leurs	différents	projets	(vente	de	gouters,	tombola,	vente	de	torchons…).	Les	
bénéfices	iront	sur	le	compte	de		la	coopérative	scolaire	Yves	Montand	pour	financer	
tous	nos	projets.	

- 120	gouters	ont	été	vendus	lors	du	premier	gouter.	Environ	98	euros	de	
bénéfices.		

- Nous	aimerions	que	la	vente	de	gouters	ait	lieu	tous	les	jeudis.		



- Le	photographe	viendra	le	21	novembre	pour	les	photos	de	classe,	les	
calendriers,	et	les	produits	dérivés.		

- Projets	:		
• Initiatives	TORCHONS	en	février.		
• Bourse	à	la	puériculture	en	février.		
• Et	toutes	autres	actions	pour	financer	nos	projets	de	l’année.	

	
8. USEP	et	projets	divers:		suite	aux	difficultés	de	financement,	les	enseignants	ont	

des	difficultés	à	mener	leurs	projets.		
	

9. Association	Ribambelle	:	
Association	Ribambelle	est	en	stand-by.	Nous	n’avons	aucune	information.		
	

10. Projets	de	classe	et	d'école	:	
Le	problème	de	financement	des	bus	pour	une	école	de	hameau	projets	limite	nos	
projets:		
	

- GS/CP	:	participe	au	projet	éclats	de	lire	(littérature	jeunesse	et	arts	visuels)	
- GS/CP	:	participera	à	un	projet	photo	dans	le	cadre	du	cahier	ressources	
- GS/CP	:	sortie	au	musée	Van	Gogh	dans	le	cadre	du	cahier	ressources(seule	

demande	de	bus)	
	

- CM2	et	CE1/CE2	:	organisation	d’une	classe	de	découverte	en	juin	aux	Sauzes	
(CM2	:	kayak	et	escalade	CE1/CE2	:	randonnée	ou	escalade/	art	oratoire)/	1000€	
de	subvention	devraient	être	attribués	par	la	mairie,	ils	seraient	utilisés	pour	le	
transport.	

- CM2	:	participation	aux	rencontres	USEP	athlétisme	et	rugby	(financement	des	
bus	grâce	aux	différentes	actions	menées	par	l’école)	

- CM2	:	participation	au	concours	photos	sur	la	discrimination	dans	le	sport	(FAIL	
13)	et	au	concours	d’arts	plastiques	(Lion’s	club)	

- CM2	:	projet	de	liaison	CM2/6ème	si	financement	d’un	bus	par	la	mairie	
	

- Projet	fête	de	noël	:	nous	allons	essayer	d’organiser	une	petite	fête	de	Noël	car	
elle		a	manqué	aux	enfants	l’an	dernier.		

	
- Mme	Nabot:	recherche	une	ferme	pédagogique	itinérante	

	
Mme	Basille	et	Mme	Garcia	:	projet	de	participer	à	un	escape	game	au	château	de	
Tarascon.	

	
	
La	présidente		 	 	 	 	 	 	 La	secrétaire	
Christine	Fatras	 	 	 	 	 	 	 Emilie	Urbaniak	


